

## Praxisleitfaden

# Fibromyalgiediagnose



Die Fibromyalgie gehört mit einer Prävalenz von 1,4 bis 6,6 Prozent der Gesamtbevölkerung zu den häufigen Schmerzerkrankungen. Bis die Diagnose feststeht, vergehen durchschnittlich 16 Jahre. Um Vorurteile abzubauen und die Diagnose zu erleichtern, hat die

Deutsche Gesellschaft für Schmerzmedizin e.V. (DGS) einen Praxisleitfaden entwickelt, der die wichtigsten Diagnosekriterien zusammenfasst. Er steht gratis zum Download bereit unter:

[www.rosenfluh.ch/qr/leitfadenfibromyalgie](http://www.rosenfluh.ch/qr/leitfadenfibromyalgie)

DGS/RBO ▲

Medienmitteilung der DGS am 4. Januar 2023.